

## ABSTRAK

Shinta Wulandari. 2017. Persepsi Guru tentang Iklim Sekolah di Sekolah Menengah Kejuruan Negeri 2 Bukittinggi. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini dilatarbelakangi dari hasil pengamatan penulis di SMK Negeri 2 Bukittinggi yang menunjukkan kurang terciptanya iklim sekolah yang kondusif, dirasakan pada aspek dukungan, afiliasi, kepercayaan, kebebasan staf, tekanan kerja dan kenyamanan lingkungan. Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh informasi mengenai persepsi guru tentang iklim sekolah yang senyatanya (*actual climate*) dan iklim sekolah yang diharapkan (*preferred climate*) di SMK Negeri 2 Bukittinggi. Rumusan penelitian yang diajukan adalah: “bagaimanakah persepsi guru tentang iklim sekolah yang senyatanya dan iklim sekolah yang diharapkan di SMK Negeri 2 Bukittinggi?”

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif, yaitu penelitian yang berusaha mendeskripsikan suatu gejala, peristiwa dan kejadian yang terjadi saat ini. Populasi penelitian ini adalah guru berjumlah 96 orang. Teknik pengambilan sampel adalah *Simple Random Sampling*. Penentuan besar sampel dalam menggunakan rumus slovin, sehingga jumlah sampel didapat sebanyak 50 orang. Instrumen penelitian ini menggunakan angket model skala diferensial semantik yang telah diuji validitas dan reliabilitasnya. Teknik analisis data menggunakan rumus rata-rata dan rumus t-test sebagai analisis data tambahan yang digunakan untuk melihat ada atau tidaknya perbedaan secara signifikan antara iklim sekolah yang senyatanya dengan iklim sekolah yang diharapkan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa rata-rata persentase ketercapaian iklim sekolah yang senyatanya 67,16% dan iklim sekolah yang diharapkan 86,43%. Dari hasil uji perbedaan diperoleh  $t_{hitung}$  14,4 dan  $t_{tabel}$  1,658 dengan  $\alpha 0,05$ . Jadi  $t_{hitung} \geq t_{tabel}$  sehingga terdapat perbedaan yang signifikan antara persepsi guru tentang iklim sekolah yang senyatanya dengan iklim sekolah yang diharapkan di Sekolah Menengah Kejuruan Negeri 2 Bukittinggi.

**Kata Kunci:** persepsi, iklim sekolah, SMK